

CARTA RESPUESTA DE SWARUU A LA FEDERACION GALACTICA: TERTULIA DE ANOCHECER (3)

Published 18 September 2018 by Agencia C3smica, Gosia

PUBLICADO 18 de Septiembre, 2018

Swaruu (9): Carta abierta a la Federaci3n y a cualquier otra raza positiva y con buenas intenciones que me est3 escuchando en este momento.

S3 que muchos de ustedes no les gustan, o no est3n de acuerdo con mi trabajo y mis m3todos. S3 que piensan tener argumentos que yo ignoro. Pero solo se me responde con evasivas por lo que solo puedo asumir que no los tienen.

S3 que la Tierra es una zona en donde el libre albedr3o de las personas se debe respetar, por eso he pedido a todos los habitantes de la Tierra que a su manera personal, de la forma m3s abierta posible, pidan asistencia, no s3lo a la Federaci3n sino a cualquier raza positiva, ben3vola y emp3tica, que se encuentre escuchando y que est3 en posici3n de brindar cualquier clase de ayuda que les sea posible. La ayuda debe ser desde una posici3n de integridad y de fuerza interior. Y de ninguna manera representa una delegaci3n o abdicaci3n del poder y responsabilidad propia de cada individuo. Yo s3, yo mi misma pregon3 que el m3rito por liberar a la Tierra debe ser de la gente que habita el planeta y no de una fuerza externa. Y as3 ser3.

A quienes creen que los seres positivos nunca intervendr3an, est3n equivocados, pues al llegar a cierta cantidad de peticiones de parte de la poblaci3n, respetando las leyes, llamadas gal3cticas, existentes bajo los apartados de libre albedr3o y abuso de autoridad, por ley deben ayudar a un planeta en problemas.

Pidan asistencia ahora pero nunca deleguen ni duden de su fuerza interior, ni de su capacidad para enfrentar el problema por s3 mismos.

A los habitantes de la Tierra

Este es el momento en el que deben luchar y no quedarse sentados con las manos cruzadas, sinti3ndose impotentes y demasiado peque1os para lograr nada. No jueguen los juegos del Cabal negativo, ni caigan en sus provocaciones, ni los confronten directamente de ninguna manera. Usen sus mentes, usen su voluntad. Sean creativos y primero prot3janse ante todo.

Ustedes tienen que luchar, porque la liberaci3n de la Tierra s3 depende de ustedes. El pedir asistencia no demerita nada, pues es

también necesaria en este momento crítico de la historia de la humanidad, teniendo presente la gravedad del problema.

Deben saber que la muerte no es un escape a los problemas, ni es una opción de salida. Pues sólo entrarán de nuevo al ciclo eterno de sufrimiento y explotación. Al morir no se descansa. Solo se entra de nuevo a ser explotados, a menos de que tengan la fuerza mental, de espíritu, y los conocimientos necesarios, para salir del eterno bucle negativo. La única salida es la lucha. La única salida es enfrentar y superar el problema.

Vacunas

El tema de las vacunas es especialmente grave. Porque una vez dentro del cuerpo, las sustancias tóxicas y sus efectos nocivos son virtualmente imposibles de eliminar, usando solo los recursos al alcance de la población humana. Las sugerencias que pueden encontrar en línea del cómo desintoxicar el cuerpo de metales pesados de manera natural solo brindan una ayuda muy limitada. Pero úsenlas. La única defensa en contra de las vacunas es evitarlas a toda costa.

La agenda de las vacunas es de importancia tan vital para el Cabal negativo, que le debo informar a la población de la Tierra que deben pasar y compartir toda la información que tengan en contra de las vacunas, ahora. No les queda mucho tiempo pues están implementando una censura en contra de toda persona que comparta información de las vacunas y sus efectos, que sea contraria a la oficial. Su argumento es, daño auto infringido. Eso es, como en que ustedes se están dañando al no quererse vacunar, y poniendo en riesgo el resto de la población por contagio potencial de parte de ustedes.

En la realidad, eso solo es una excusa y es el uso del miedo una vez más. La población sin vacunas es por lo menos del 400% al 500% más sana que la vacunada. Y dichos programas sólo son para enfermarlos a ustedes, con miras no sólo de hacerlos dependientes del sistema médico y de las farmacéuticas, sino también implementar la agenda XXI de despoblación de la Tierra.

No entren en miedo. No entren en pánico. Solo ocúpense del problema y compartan toda la información que tengan en contra de todas las vacunas ahora, porque no les queda mucho tiempo antes de que el tema sea censurado en su totalidad. No podrán hablar sobre vacunas en ningún medio social en muy poco tiempo. Háganlo ahora.

Internet

El Cabal está usando el Internet como medio de control mental y de ingeniería de población, como tantos de ustedes ya saben. Los han hecho dependientes de los medios sociales y de sus pequeños aparatos

móviles que dominan sus vidas. Si bien el Internet es un medio en el que información positiva e importante se está compartiendo, el Cabal está ahora censurando todo poco a poco y algunas veces aceleradamente. Al mismo tiempo que guía los intereses de la población en general y como deben pensar y con qué valores, también lo han vuelto contra ustedes al usarlo como medio de control de la población por los programas de espionaje personal y de vigilancia con el que han perdido su privacidad casi en su totalidad, bajo la excusa de implementar medidas de seguridad.

El Internet como medio libre para compartir información tiene sus días contados. Deben aprovechar las partes útiles y positivas del Internet ahora, pues pronto ya no existirá.

YouTube

A todos los dueños y dueñas de cuentas y canales de YouTube que han compartido mis mensajes, les doy las gracias desde el fondo de mi corazón. Pero sí les pido que, por favor, no distorsionen el mensaje, porque está cuidadosamente pensado y planeado.

A los canales que están transmitiendo información positiva y amorosa pero falsamente a mi nombre, les pido que, por favor, ya no lo hagan. Si desean ayudar con sus escritos positivos, llenos de esperanza, tengan la nobleza y la madurez para usar sus propios nombres y no el mío, Swaruu, pues sus nombres son tan válidos como el mío. Usen sus propios nombres, por favor, y dejen de transmitir información falsamente a mi nombre.

En este momento, los únicos tres canales que están transmitiendo información directamente de mí son: Despejando Enigmas, Agencia Cósmica y... editado. A los demás canales de YouTube que me escuchan les digo que sean inteligentes y, por favor, si están viendo que alguien, no solo yo, está haciendo un esfuerzo por hacer de la Tierra un mejor lugar, no los ataquen. Necesitamos estar todos unidos aquí. Usen esa fuerza que tienen para mejorar el mundo, no para silenciar otras personas que tienen todo el derecho de usar su libertad de expresión mientras exista.

No podrán siempre estar de acuerdo unos con otros, pero vean el trabajo global de cada persona. Si está teniendo un efecto positivo, déjenlo seguir en su trabajo o de lo contrario ustedes mismos serán agentes negativos de la Matrix y agentes del Cabal. El método primordial del Çabal para limitarlos y controlarlos es la separación y el causar luchas entre ustedes. Unanse para todo a pesar de sus diferencias, que en el final, carecen de importancia ante adversidad tan grande.

La verdad

No hay verdad absoluta. Solo puede ser relativa a la interpretación de cada persona, de cada individuo y de su particular punto de atención. Entre más conciencia, más puntos de atención se pueden entender y se pueden ver. Muchos puntos de atención contradictorios pueden tener validez. Muchos puntos de atención también contradictorios podrían resultar todos sin validez.

Lo que importa aquí es la búsqueda de la comprensión, del entendimiento, no de una verdad absoluta, porque no la puede haber. Sólo la habrá aparentemente al haber acuerdos sobre puntos de vista, ya sean entre dos personas, una comunidad, o todo un planeta. Pero solo son acuerdos.

Escuchen a todos, aunque no les resuene, aunque no estén de acuerdo en el momento, pues más adelante podría cambiar la opinión de ustedes al recibir nuevos datos. Siempre mantengan la mente abierta y siempre crítica. Nunca piensen que lo comprenden todo, porque nunca será así. Siempre hay más que saber, que aprender.

Somos almas en constante evolución. Y el cambiar de opinión al recibir nuevos datos no sólo es inevitable, también es lo sano y correcto. Al ir recibiendo y estudiando más y más información sobre todas y cada una de las fuentes posibles, ustedes irán formando un criterio propio que se podrá llamar su verdad particular. Sabrán a quién escuchar y a quién no. Sin embargo, fuertemente sugiero no escuchar a los medios masivos de información como fuente verídica porque está controlada y manipulada.

A la Federación y otras razas auto llamadas positivas

Yo sé que desean detener mi trabajo. Recibí su mensaje. Les respondí directamente que ustedes me deberían estar ayudando y apoyando, y no poniéndose en mi camino bajo argumentos y reglamentos débiles, muchos de los cuales yo misma les he dado. No me estoy contradiciendo con esto. Sólo es un ejemplo más de dos puntos de vista contradictorios, siendo ambos válidos.

Yo sé muy bien que cada persona en la Tierra está viviendo justamente lo que les corresponde, bajo consecuencia de su frecuencia personal. Y que todas las personas existen en múltiples líneas

temporales, en donde están muy bien, en muchas de ellas. Sé que no se debe interferir en el libre albedrío de las personas aunque tengan tendencias autodestructivas. Pero estoy viendo una sola línea temporal aquí, y mientras tengamos un punto de atención, debemos hacer lo que es correcto para cada uno de nosotros desde ese punto de vista. Sé que en otras líneas temporales, las personas que en ésta sufren, allí, en la otra, están muy bien. Pero en

esta línea, justo aquí y ahora, sí están sufriendo. Y eso es lo que a mí me importa y me duele.

Yo sé muy bien que desde el otro lado, sea cual sea ese, las cosas, incluyendo el sufrimiento, se ven con otra perspectiva y con otro valor. Sea que la experiencia de sufrimiento les haga crecer en su evolución del alma, de todas formas en este momento, encarnados, se sufre y se sufre mucho. Y yo sostengo y siempre sostendré que no es necesario sufrir para avanzar espiritualmente, y que esa declaración me huele sospechosamente a una excusa para seguir con la explotación. Y mientras yo pueda hacer algo al respecto, lo haré, con o sin la ayuda de ustedes, como ya lo he hecho tantas veces antes.

Estoy haciendo el trabajo que les corresponde a ustedes, Federación y demás razas auto proclamadas positivas. Y ustedes no sólo me han dejado sola sino que ponen trabas en mi camino. El no ayudar cuando se les pide, cuando ustedes pueden, es lo mismo que solapar a las fuerzas negativas. Es ser una fuerza negativa también.

Yo intento ayudar a mi manera, con los mejores datos que yo tenga a mi disposición. Siempre respetando el libre albedrío de los que me escuchan, por lo que yo misma me he autoimpuesto el solo ofrecer mi información, sin imposición alguna sobre ellos. Razón por la cual no debo dar pruebas definitivas de mi existencia, pues cada persona debe aprender a confiar en sí mismos y en sí mismas. Si yo doy pruebas definitivas, entonces estaría imponiéndome sobre la población. Deben aprender a seguir su corazón y no creer sólo en datos aislados impuestos y muchas veces manipulados. La decisión de qué y quién soy es de ustedes. No mía. Doy mi información abiertamente, con el derecho que me confiere ser una ciudadana de este cuadrante de la galaxia, y no represento a Taygeta ni mucho menos a la Federación. Sólo representó a quién soy yo, Swaruu. Seré pequeña, seré muy joven a sus ojos, pero sé lo que estoy haciendo, y lo sé porque he estado aquí antes, siempre trabajando sola.

Para los que tengan ojos para ver, y entender quién soy y quién he sido, yo soy Arco y soy K, D.K. Soy Li'Swa, Silaile. Pero sobre todo, yo soy Swaruu. Muchos nombres, la misma. Les guste o no, lo comprendan o no, es la verdad. Y muchos de ustedes ya lo saben. Sé quién soy y recuerdo quién soy. Ahora comprenderán porque me comporto de esta manera. Está en mí el luchar sin miedo. Y sola, si es preciso.

¿Qué harán ahora, sabia Federación? ¿Obstaculizar más mi trabajo? No me detendré y ustedes no tienen ninguna jurisdicción para detener mi trabajo. ¿Mirarán hacia otro lado mientras me queman en la hoguera de nuevo? Sea literalmente como antes, sea mediáticamente, o sea en sentido figurado, no me importa y no me detendré. Ya estoy cansada de tanta injusticia y de tantas razas positivas y amorosas pero permisivas del mal y del sufrimiento que eso provoca. Y no me detendré, estén o no de

acuerdo, ustedes, con mis métodos.

Les repito: Estoy haciendo el trabajo que ustedes deberían estar haciendo. Y lo hago porque no los veo ayudando por ningún lado. No los veo por ningún lado y más bien solo veo las trabas que ustedes mismos imponen, con excusas débiles solapando a las fuerzas negativas. Me declaro completamente el Ronin, como siempre lo he sido. Y sin ligas a la Federación ni a ninguna raza en particular, aunque habito un cuerpo de Taygeta.

Les doy las gracias desde el fondo de mi corazón, a todas mis compañeras y compañeros Taygeteanos que me han apoyado y me siguen apoyando a pesar de la adversidad.

Yo sé que hay más razas positivas e individuos no terrestres haciendo lo que pueden desde las sombras. Les doy las gracias a ustedes y respeto sus métodos discretos. Pero en este momento no veo a nadie más con el atrevimiento para salir directamente a proclamar lo que es. No tengo miedo y tampoco deberían tenerlo ustedes. Salgan y contáctenme. Ayudemos todos juntos.

A los habitantes de la Tierra que me han escuchado

Les mando todo mi cariño y toda mi comprensión y mi empatía. Pero sobre todo, les mando todo mi más profundo agradecimiento. Yo estoy con ustedes y hago lo que puedo con lo que tengo a mi alcance.

Su amiga,

Swaruu (Jedi Ronin)